



Declaran zona de riesgo sanitario al lago Vichuquén

Description

Autoridades declararon como zona de riesgo sanitario al lago Vichuquén debido a la presencia hoy en sus aguas de cianobacterias, en cantidades superiores a lo recomendado por la Organización Mundial de la Salud, OMS.

Conocidas también como algas verde-azules, estas son bacterias fotosintéticas que, aunque resultan esenciales para el medioambiente, algunas especies producen toxinas que pueden dañar a las personas y animales, si entran en contacto con el agua.

Las muestras analizadas arrojan la proliferación de la *Nodularia Spumigena*, especie descrita como potencialmente tóxica, lo cual obliga a adoptar medidas tendientes a resguardar a la población, dijo la secretaría de salud en la sureña región de El Maule.

A partir de ahora y hasta el 31 de marzo queda prohibida la utilización del agua del lago para bañarse, así como todas las actividades típicas del verano austral, como las motos y lanchas acuáticas y otras prácticas recreativas.

La medida ocasionará daños económicos porque muchos habitantes del lugar viven del turismo.

El Maipo/PL

Date Created

Diciembre 2025